

Der Fliegende Holländer

Auf der Felsenbühne Rathen



Wer kennt sie nicht – die Felsenbühne Rathen, eines der schönsten Naturtheater Europas. Gewaltig erheben sich die Felsen über der Naturbühne und bieten eine traumhaft schöne Umgebung für Open-Air-Inszenierungen. Auch wir möchten heute bei einer erstklassigen Opernvorstellung unter der Federführung von Richard Wagner mit dabei sein. Musikalisch inspiriert wurde Wagner durch das persönliche Erleben eines bedrohlichen Sturms auf See, bei seiner Flucht aus Riga im Jahre 1839. Lauschen und genießen wir die Oper „Der Fliegende Holländer“ bei der Schönheit dieser wild-romantischen Felslandschaft.



Termin:
04.09.2022 (So)

Preis pro Person:
85,- Euro

Dauer:
13 Uhr bis 22 Uhr

Leistungen:

- * Fahrt im Minibus
- * Haustürtransfer in Freital
- * herzhafter o. süßer Imbiss
- * Elb-Fähre Hin- & Rückfahrt
- * „Der Fliegende Holländer“
Preisgruppe 2 (ca. 2 Std.)